

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Bimbingan orang tua merupakan suatu kewajiban memberikan arahan, perhatian, kasih sayang, tuntunan, serta nasehat yang ditujukan kepada anak agar anak mampu menjadi pribadi yang bermoral, berdedikasi tinggi, dan memiliki perasaan yang peka terhadap lingkungan sehingga secara tidak langsung membimbing berarti mengarahkan anak untuk mampu meraih cita-cita yang diharapkan dan menjadikan anak memiliki pribadi yang mandiri dan optimis dalam meraih asa dan selalu dalam koridor Islam. Hal ini juga berlaku bagi orang tua siswa di MTs SA PP Hidayatul Qur'an Ngepreh Sayung Demak. Dari hasil penelitian diperoleh rata-rata **Nilai** bimbingan orang tua sebesar **85,67** terletak pada interval **(86 – 92)** dan termasuk kategori **Sangat baik**.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa rata-rata **nilai** motivasi keagamaan siswa kelas VII MTs SA PP Hidayatul Qur'an Ngepreh Sayung Demak adalah sebesar **86** terletak pada interval **(84 – 90)** termasuk kategori **Sangat baik**.
3. **Ada pengaruh** positif dan signifikan antara bimbingan orang tua dan motivasi keagamaan siswa kelas VII MTs SA PP Hidayatul Qur'an Ngepreh Sayung Demak Tahun Pelajaran 2017/2018. Hal ini Dapat ditunjukkan dengan bukti hasil perhitungan nilai r observasi (r_o)= **0,507** lebih besar jika dibandingkan dengan nilai r pada tabel (r_t)= **0,349** pada taraf signifikansi 5% dan nilai r observasi (r_o) = **0,449** pada taraf signifikansi 1%.

Dari hasil penelitian membuktikan bahwa hipotesa yang peneliti ajukan dalam penelitian ini yang berbunyi “ **Ada** Pengaruh Bimbingan Orang tua Terhadap Motivasi Keagamaan Siswa kelas VII MTs SA PP Hidayatul Qur’an Ds. Ngepreh Kecamatan Sayung Kabupaten Demak Tahun Pelajaran 2017/2018” Dapat **diterima**.

Besarnya pengaruh Bimbingan orang tua terhadap motivasi keagamaan siswa di MTs SA PP Hidayatul Qur’an Ngepreh Sayung Demak Tahun Pelajaran 2017/2018 sangatlah dipengaruhi oleh berbagai faktor namun, tanpa adanya kesinambungan antara keduanya maka pendidikan anak tidak akan tercapai secara optimal.

B. Saran

Berdasarkan dari pengkajian hasil penelitian di lapangan, maka penulis bermaksud memberikan saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi orang tua maupun peneliti yang selanjutnya. Yaitu sebagai berikut :

1. Bagi orang tua

Seperti yang sudah dijelaskan, bahwasanya membimbing anak itu sangat penting pengaruhnya untuk mereka dimasa depan. Maka dalam membimbing anak harus dengan cara benar, yang sesuai dengan syariat Islam. Karena dengan bimbingan orang tua, anak akan merasa nyaman psikisnya karena merasa diperhatikan oleh orang tuanya sendiri. Begitupun dengan cara memberikan motivasi keagamaan kepada anak, harus dengan benar juga. Karena memberi motivasi anak sama saja memberikan mereka semangat dalam mereka mencari ilmu atau yang lainnya.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Adapun beberapa saran yang perlu diperhatikan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti tentang pengaruh bimbingan orang tua terhadap motivasi keagamaan siswa adalah :

- a. Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber atau referensi yang terkait dengan pengaruh bimbingan orang tua terhadap motivasi keagamaan agar penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.

- b. Peneliti selanjutnya diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan ataupun pengumpulan data yang dibutuhkan. Sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan lebih baik dan penelitian selanjutnya diharapkan ditunjang pula dengan wawancara dari sumber yang kompeten dalam mengkaji bimbingan orang tua dalam memberikan motivasi keagamaan kepada siswa.

C. Penutup

Demikianlah penulisan laporan karya ilmiah yang dilakukan penulis. Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh bimbingan orang tua terhadap motivasi keagamaan siswa kelas VII MTs Satu Atap Pondok Pesantren Hidayatul Qur'an Ngepreh Kecamatan Sayung Kabupaten Demak. Saran dan kritik sangat diharapkan untuk peningkatan laporan penelitian ke arah yang lebih baik.

Semoga penelitian ini bermanfaat sebagai salah satu referensi bagi pihak-pihak yang berkepentingan dengan penelitian yang bersifat sama atau sebagai penindak lanjutan yang mempunyai hubungan atau keterkaitan dengan penelitian ini sehingga menambah luas wawasan dan pengetahuan kependidikan. Amin.

